



En la pedanía del Palmar, Valencia, España, es donde vive y respira a orillas de la Albufera: la barraca, (arquitectura tradicional de carácter ligero y humilde, bajo un gran tejado a 2 aguas).

Buscando una relación con el entorno, respetando sus visuales, (gran llanura de huerta y agua, en la que despuntan ocasionales barracas).

Sobre cota se colocan diferentes arquitecturas con volumetría de barraca evocando la continuidad del paisaje, aunque reconfigurando sus tipologías interiores adaptándose a las nuevas necesidades.

Bajo cota, se construyen diferentes volúmenes conformando la vivienda. Esta decisión permite conectar visualmente con el entorno de huerta, gracias a las cubiertas ajardinadas sobre los volúmenes soterrados.

Una serie de patios permiten relacionar cada espacio interior con un exterior adaptado a sus necesidades, generando un recorrido que ayuda a entender dónde nos encontramos.

